



## El ministro de Asuntos Exteriores de Bolivia inaugura mañana una exposición en la Usal

### IBEROAMÉRICA

:: **WORD.** El ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia, David Choquehuanca Céspedes, inaugurará mañana jueves, a partir de las 11:30 horas, la exposición fotográfica 'A doce años de la Guerra del Gas», organizada por el Instituto de Iberoamérica de la Usal en colaboración con la Embajada de Bolivia en España y la Escuela del Vivir Bien de Bolivia. Media hora después pronunciará una conferencia sobre este conflicto en el Colegio Fonseca.